

# *La 8e Conférence du Conseil Latino-américain des Sciences Sociales*

---



Buenos Aires, 23 novembre (RHC)- La 8e Conférence du Conseil Latino-américain des Sciences Sociales prend fin aujourd'hui en Argentine par l'analyse de thèmes parmi lesquels figurent les politiques environnementales, la violence, la sécurité et la citoyenneté.

L'agenda de la dernière journée de travail, inclut une rencontre entre des enfants et des jeunes . Elle est dédiée au centenaire de Nelson Mandela et aux expériences de la résistance face à la violence policière en Amérique Latine.

Devenue ces jours-ci en espace pour élaborer des stratégies de résistance et pour raviver l'esprit de lutte de la gauche, la Conférence du Conseil Latino-américain des Sciences Sociales a centré ses débats sur la lutte pour un monde meilleur et sur la recherche d'alternatives très différentes au néo-libéralisme et au capitalisme.

Parmi les multiples initiatives qui ont surgi dans le cadre de cette conférence, figure la naissance d'un réseau appelé « Mueve America Latina » (Faisons bouger l'Amérique Latine) dans le but de vaincre la violence et la peur que tente d'imposer le système hégémonique de la communication, de renforcer les

mouvements populaires et de lutter depuis la pensée critique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/177316-la-8e-conference-du-conseil-latino-america-in-des-sciences-sociales>



**Radio Habana Cuba**